



# Los rectores se tienden la mano en la celebración del día de su patrón, Santo Tomás de Aquino

Aunque las universidades tienen actos separados, Cortés estará hoy en el Estudio y el viernes Rivero en la Pontificia, como ocurrió en 2018

R.D.L. | SALAMANCA

Las universidades de Salamanca celebran hoy la festividad de su patrón, Santo Tomás de Aquino. Como ya avanzó este periódico, las dos instituciones de enseñanza superior de la ciudad organizarán actos separados, hoy tendrá lugar la ceremonia en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y el viernes, 31 de enero, será la celebración en el Aula Magna de la Pontificia, pero los rectores de ambas instituciones han querido mostrar su cercanía y buen trato y cada uno de ellos estará presente en el acto organizado en la universidad hermana. Así, la rectora Mirian Cortés acompañará hoy a Ricardo Rivero en la ceremonia de la Universidad de Salamanca y el viernes hará lo propio Ricardo Rivero en la Pontificia. Esta excepcional escena ya se vivió en 2018 con motivo del VIII Centenario.

Hace ya cinco años que las instituciones académicas salmantinas no festejan juntas su patrón. Cierto es que la primera fiesta en la que Ricardo Rivero estaba al frente del Rectorado, en el año 2018, se produjo ya un claro acercamiento y el rector acudió a la Pontificia, pero la imagen no se repitió en 2019, por lo tanto, el hecho de que este año tanto Mirian Cortés como Ricardo Rivero se acompañen en las ceremonias de sus universidades es un paso más en la idea de ir de la mano.

En la Universidad de Salamanca el acto académico de la Festividad de Santo Tomás tendrá lugar hoy, a partir de las 12 horas, con la conferencia "Estrategia universitaria: para quien no sabe a dónde va, cualquier camino sirve", impartida por Isabel Suárez González, catedrática del Depar-



Cortés acompañada de Rivero en el Santo Tomás de 2018. | ARCHIVO

## EL DETALLE

### Economía y Educación, en las conferencias

Hoy pronunciará la conferencia del acto académico de Santo Tomás Isabel Suárez González, catedrática de Administración y Economía de la Empresas, con el título "Estrategia universitaria: para quien no sabe a dónde va, cualquier camino sirve". En la Pontificia esta responsabilidad ha recaído en la profesora de Educación Laura Sánchez Blanco, que hablará sobre 'La diversidad funcional en el ámbito universitario'. Junto a ella interpretará la charla en lengua de signos la profesora M<sup>a</sup> Paz de Blas Fernández.

tamento de Administración y Economía de la Empresa de la Universidad de Salamanca. A continuación se procederá a la investidura de los nuevos doctores y doctoras, según el ceremonial tradicional, y se hará entrega del IX Premio Nacional de Investigación en cáncer "Doctores Diz Pintado", así como de los XX "Premios a la investigación en dolor", convocados por la Fundación Grünenthal y la Cátedra Extraordinaria del Dolor de la Universidad de Salamanca, y de los galardones de las fundaciones de la Universidad. Para terminar, como es tradicional, el coro universitario interpretará el "Gaudeamus Igitur".

En la Universidad Pontificia también se distinguirá a los mejores estudiantes y se reconocerá a los trabajadores que llevan más años en la institución.